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第５号様式（第７条関係） 

 

会 議 録  

 
会議の名称 平成２４年度 第５回清須市総合型地域スポーツクラブ設

立準備委員会 

開催日時 平成２５年２月６日（水） 

午後２時００分～午後３時１５分 

開催場所 清須市新川体育館 小会議室 

議  題 １ あいさつ 

２ 議事 

（１）啓発パンフレットについて 

（２）理事長、副理事長の選出について 

（３）その他 

会議資料 ・きよすスポーツクラブ会員募集パンフレット 
【資料：１】 

・ 平成２５年度きよすスポーツクラブ入会申込書・誓約書 

【資料：２】 

・きよすスポーツクラブ設立記念講演会 

【資料：３】 

 
公開・非公開の別 

(非公開の場合はその理由) 

公開 

傍聴人の数 

（公開した場合） 

０人 

出席委員 坂井田委員長、鈴木副委員長、福田委員、平松委員、 

山﨑委員、石川委員、栗野委員 

欠席委員 森下委員 

出席者（オブザーバー） 愛知県体育協会クラブ 藤田育成アドバイザー 

出席者（市） 教育委員会 内田教育長 

事務局 ○教育委員会教育部 

櫻井部長 

○スポーツ課 

岩花課長、前田主幹、加藤主任主査 
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会議の経過 

開会 

内田教育長あいさつ 

坂井田委員長あいさつ 

欠席委員の報告 

議題 

（１）啓発パンフレットについて 
 ・事務局から別紙【資料：１】について説明。TOTO マークをパンフレットに挿入

する。プログラムに持ち物等を記載すると分かりやすいという意見もあったが、ス

ペースの関係上、記載するのは見送ることとなった。 
 ○パンフレットの配布方法について、ご説明願いたい。（福田委員） 

 ●3 月号広報の折込による全戸配布及び各施設へ配布する予定である。（事務局）

 ○講演会の問合せ先は記載されているが、会員募集の問合せ先の記載がないようで

ある。あと TOTO マークはどの位置に載せるのか。（福田委員） 
  ●TOTO マークは表紙右下あたりになります。問合せ先は講演会と同じなので、

あわせて TOTO マークの左隣に掲載することにします。（事務局） 
 ○清須市民以外の方が参加しても良いのか。（鈴木副委員長） 
  ●清須市在住・在勤以外の方でも大丈夫です。（事務局） 
 ○パンフレットにもその旨を記載すると良いのでは。（平松委員）  
○近隣の施設や学校には配布しますか。（石川委員） 

  ●基本的に近隣の施設には配布いたしません。学校へは状況に応じて配布するこ

とも考えています。（事務局） 
 ○パンフレット表紙説明書きの他世代、他種目、他志向を赤字にして強調させるよ

うにします。（坂井田委員長） 
 ○申込場所に西枇杷島地区が無いので、さわやかプラザを追加したらどうか。（福

田委員） 
  ●さわやかプラザも申込場所にするよう生涯学習課と調整してみます。あと清洲

市民センターについては申込場所として指定はしませんが、申込があった場合は

受け付けるように調整します。（事務局） 
 ○プログラムの対象について表記方法が違うようですが。（山﨑委員） 
 ○ニュースポーツ教室は中学生も対象になっている筈ですが。（鈴木副委員長） 
  ●対象については確認したうえで、統一した表記にいたします。（事務局） 
 ○園児がいる場合は親子健康体操教室には参加出来ないようですが。園児の入会に

ついてはどうなっているのか。（内田教育長） 
  ●親子健康体操教室については、時間的に園児の参加は無理な為、対象からは外

れています。その他の種目については一般または小学生以上でないと難しい種目

ばかりなので、やはり対象からは外れています。（事務局） 
 ○医師から運動を制限されている場合についてはどのようにお考えですか。（栗野

委員） 
  ●別紙【資料：２】誓約書には「自分の健康は自分自身で管理します。」とある
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為、原則、自己管理のうえ、行っていただくことになります。（事務局） 
 ○血圧測定などは運動前に行う予定はありますか。（平松委員） 
  ●自己管理ですので、今のところ行う予定はありません。（事務局） 
 ○申込書には 4 人分の記入欄があるが、ファミリー会員だと 3 人までなので、3 人

分で良いのではないか。（鈴木副委員長） 
  ●２５年度については初年度割引があるため、ファミリー会員は実質ありませ

ん。次年度以降のことは随時検討のうえ、申込書等も変更していくことになりま

す。（事務局） 
  ●２５年度についてはファミリー会員の記載があると混乱するため、削除いたし

ます。（坂井田委員長） 
  ●議題１啓発パンフレットについては、承認された。 

 
（２）理事長、副理事長の選出について 
 ・事務局からについて説明 
 ●事務局案として、スポーツ推進委員の協力が不可欠なことから鈴木副委員長を

理事長に、委員長としての実績から坂井田委員長を副理事長にお願いしたいと

ご提案いたします。（事務局） 
●賛成多数により、承認。 

 ●運営に携わっていく理事には、体育協会長・スポーツ推進委員副委員長・校長

会・子ども会関係者の方々から選任していく考えでおります。（事務局） 
 （３）その他について 
・事務局から別紙【資料：３】設立記念講演会について説明 
○委員の皆様にも、周知ＰＲをお願いします。（坂井田委員長） 
 ●３月２３日（土）の設立総会は理事のみの出席で、午後 2 時からアルコ清洲

において開催するよう進めています。（事務局） 
  ○どのスポーツクラブも設立までは全力で取り組んで、設立してからはトーンダ

ウンしてしまうことが多いので、エネルギーを持ち続けられるように取り組んで

いただきたい。（藤田育成アドバイザー） 
○このスポーツクラブが長く続けられるよう、今後も委員の方々にはご協力を賜

りたいと思います。（櫻井教育部長） 
○長期的に考えた事業計画及び多くの会員を集めるよう今後も努力していく必

要がある。（坂井田委員長） 
●設立に向けた意見を賜りますのでご協力をお願いいたします。（事務局） 

 

鈴木副委員長あいさつ 

閉会 

会議の結果 議題１・２について承認 

問合わせ先 

 

教育委員会 スポーツ課 

０５２－４０９－１５３５（新川体育館） 

 


	第５号様式（第７条関係）
	０人
	開会
	閉会

